

LA DELEGACIÓN NACIONAL FUE RECIBIDA EN LA EMBAJADA CHILENA EN FRANCIA

Team ParaChile **ya está listo** para su debut en París 2024

El secretario de Estado, Jaime Pizarro, entregó la bandera de Chile a los abanderados del Comité Paralímpico Francisco Cayulef (paratenis) y Camila Campos (parapowerlifting), quienes serán los encargados de portar el estandarte patrio en el desfile de la ceremonia de inauguración de hoy.

CARLOS RIVERA V. La Serena

La delegación chilena ya se encuentra preparada para iniciar su participación en los Juegos Paralímpicos París 2024.

Ayer, en la embajada chilena en Francia, el Team ParaChile fue recibido por el jefe de la delegación diplomática en ese país, Raúl Fernández, quien se encontraba acompañado por el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, el director nacional del IND, Israel Castro, y el presidente del Comité Paralímpico de Chile, Sebastián Villavicencio, instancia donde sobran los "ceache", un chinchinero, abrazos y discursos de buenos deseos.

ENTREGA DE LA BANDERA

En la recepción, el secretario de Estado entregó la bandera de Chile a los abanderados que el Comité Paralímpico designó: Francisco Cayulef (paratenis) y Camila Campos (parapowerlifting), quienes serán los encargados de portar el estandarte patrio en el desfile de la ceremonia de Inauguración de los Juegos Paralímpicos, mañana miércoles 28 de agosto.

"Hemos tenido la posibilidad de acompañar este proceso desde hace largo tiempo, con muchos de ellos y ellas desde los Parapanamericanos 2023

e incluso un poco antes. Estuvimos en su despedida en Santiago antes que volaran a París y hemos podido ver, no solo su gran desempeño, sino también todo el trabajo y la perseverancia que han tenido para llegar a este torneo, el más importante del mundo del deporte paralímpico. Estamos seguros que darán lo mejor de sí para representar al país", dijo el ministro Pizarro tras la actividad.

"Fue un recibimiento muy motivante, es una experiencia nueva para mí. Es primera vez que soy abanderada y disfruto todo lo que estamos viviendo. Siempre hay chilenos en todo los lugares del mundo y acá no fue la excepción", afirmó, por su parte, Camila Campos.

28 REPRESENTANTES

Para París 2024 el Team ParaChile se presentará con la delegación más grande de su historia: serán 28 representantes (pese a que hubo 29 clasificados), los que participarán en 11 disciplinas y tendrá el mayor número de mujeres, 11, que representarán al país.

"Agradecemos a la embajada. Son momentos que quedarán para siempre en la memoria de nuestros deportistas. Hubo un chinchinero, bailamos cueca y esto nos hace muy bien. La delegación está muy ilusionada, muy unida. Estamos disfrutando y a la vez



En París 2024 el Team ParaChile se presentará con 28 representantes, quienes participarán en 11 disciplinas y tendrá el mayor número de mujeres participantes, 11.



El ministro Jaime Pizarro, entregó la bandera nacional a Francisco Cayulef (paratenis) y Camila Campos (parapowerlifting), los abanderados de la delegación.

muy concentrados en que todo salga bien en las competencias", comentó Sebastián Villavicencio.

El encuentro, además, contó con la

presencia de compatriotas que llegaron a París a apoyar a la delegación chilena que representará a Chile en estos juegos.